

Waren nötig

oh-HAMBUCH. Mit dem 181. Schuß fiel endlich der Rumpf beim traditionellen Schützenkönigsschießen im Hambucker Wald, wodurch sich Helga Germayer als Schützenkönigin gegenüber ihren männlichen Konkurrenten durchsetzen konnte. Beim Scheibenkönigsschießen war Helmut Köhn mit 50 Ringen der Tagesbeste und gewann auch den Wanderpokal der Schützen und Scheibenkönige. Franz-Josef Wilhelmly und Ignaz Pauli lagen je mit einem Ring dahinter.

Die anderen Körperteile des Vogels wurden von Josef Hetzer (Kopf), Stefan Pauli (linker Flügel), Franz Walgenbach (rechter Flügel) und Peter Drengmann (Schweif) geschossen.

Franz-Josef Wilhelmly gewann den Dorfpokal und hatte beim Konkurrentenscheibenschießen erst im Stechen gegenüber Helmut Köhn und Franz-Josef Otto die Nase vorn. Den Vereinspokal errang der Fanfareverein.

Bei den Jungschützen wurde Andreas Zimmer Schützenzprinz, den Kopf brachte Michaelo Breuhahn zu Fall, den linken Flügel Lothar Schmitz, den rechten Christian Schrüten und den Schwanz Daniel Hartmann. Michaelo Breuhahn verriess beim Scheibenschießen Lothar Schmitz und Markus Hammes auf die weiteren Plätze.

